
ЗЯБЬ— 
ФУНДАМЕНТ 
УРОЖАЯ

Считанные дни отделяют нгс от 
Октябрьских торжеств. Готовя достой
ную встречу 57й*  годовщине Совет
ской власти сельские труженики за
вершают уборку поздних культур, за
кладывают прочную основу будущему 
урожаю.

Уходящий четвертый год пятилетки 
принес земледельцам многих хозяйств 
района весомые плоды. В колхозе 
имени Чапаева собран самый высокий 
(по 19,2 центнера с гектара) урожай 
подсолнечника, хозяйство держит ре
корд по урожайности сахарной свек
лы, оно дало по 302 центнера с гек
тара. Хорошо уродила здесь кукуруза 
на зерно.

В чем секрет успеха чапаевцев?

Прежде всего в том, что пропашные 
культуры размещались по хорошо 
подготовленной с осени почве. Наукой, 
и практикой доказано, что вспаханная 
осенью зябь предостерегает посевы от 
вредителей, дает прибавку урожая 3 
—4 центнера на гектаре.

Ненастная погода осенью прошлого 
года отрицательно повлияла на взмет 
зябиг Отдельным хозяйствам приш
лось сеять яровые и пропашные куль
туры по весновспашке. В результате 
земледельцы недобрали большое ко
личество зерновых и технических 
культур.

Горькие уроки прошлого года не 
должны повториться. В настоящее 
время колхозы и совхозы района рас
полагают мощным тракторным пар
ком. Хорошо зарекомендовали себя 
на пахоте тракторы «К-700». И пра
вильно поступают те руководители и 
специалисты хозяйств, которые созда
ли механизированные отряды, взмет 
зяби организовали групповым мето
дом, обеспечили круглосуточную ра
боту техники.

Поучительный пример в этом отно
шении подают механизаторы колхоза 
«Красная звезда». Еще во время под
готовки почвы под озимые тракторис
ты этого хозяйства первыми в райо
не поставили рекорд высокопроизво
дительного использования тракторов. 
Двумя агрегатами за сутки было вспа
хано 132 гектара. С прежним задором 
работают механизаторы и сейчас, на 
взмете зяби.

Высокий трудовой накал присущ и 
трактористам колхоза имени Балахо
нова. Недавно они доложили о том, 
что почва под яровой клин полностью 
готова на запланированной площади 
3 250 гектаров. Соревнуясь в честь 
57-й годовщины Великого Октября, 
завершают вспашку зяби механизато
ры колхоза «Полярная звезда». Сво
евременно справились с этой работой 
труженики совхозов «Родина», «Меж- 
дуреченский», «Беломечетский» и 
других хозяйств.

Под яровой клнн будущего года хо
зяйствам района необходимо вспа
хать 68 600 гектаров зяби. По состоя
нию на 28 октября подготовлено 
46 570 гектаров. Результаты не уте
шительные. Серьезную тревогу вызы
вают темпы пахоты в колхозах «За
веты Ильича» и имени Ленина, вы
полнивших планы взмета зяби на 29 
— 44 процента. Затянулась пахота в 
совхозе «Кочубеевский».

Перед механизаторами района по
ставлена задача к 7 ноября полностью 
завершить вспашку зяби. Возможнос
ти для этого есть в каждом хозяйстве. 
В эти дни необходимо организовать 
работу тяжелых тракторов в две сме
ны. До каждого механизатора довести 
конкретные задания и добиваться 
четкого их выполнения. Всесторон
нюю поддержку должен получить 
опыт казьминцев, организовавших 
ударную пятидневку на вспашке зя
би.

Зябь — это фундамент будущего 
урожая. На ее вспашку должны быть 
мобилизованы все силы.

КРАСНОДАРСКИЙ КРАЙ. На 
Славянский хлебоприемный пункт (на 
снимке) ежедневно поступает 4—4,5 
тысячи тонн риса. Рисоводческие хо
зяйства района продадут государству 
135 тысяч тонн белого зерна.

Фото Е. Шулепова.
(Фотохроника ТАСС).
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Работники строительства! Своевременно 
вводите в действие новые объекты, улучшайте 
качество и снижайте стоимость строительных 
работ! (Из Призывов ЦК КПСС).ДОРОЖНИКИ-ОКТЯБРЮ

Хороший подарок к 57-й годов
щине Великого Октября подго
товил коллектив ДСУ-1 «Край- 
колхозстроя». По итогам работы 
третьего квартала участку при
суждено переходящее Красное 
знамя и денежная премия.

Бригада асфальтировщиков,' 
возглавляемая бригадиром Г. Ф. 
Манядовым, заняла первое мес
то среди бригад по Ставрополь
скому дорожному тресту объеди
нения «Крайколхозстрой». При 
плане ввода объектов в эксплуа
тацию по благоустройству жи
вотноводческих комплексов в 
колхозах района в третьем квар
тале 142 тысячи рублей, освое
но 210,8 тысяч рублей. Только 
на объекте фермы крупного ро
гатого скота колхоза имени Ок
тябрьской революции уложено 

-более 12 тысяч квадратных 
метров двухслойного асфальто
бетона.

Всего за десять месяцев опре
деляющего года пятилетки уло
жено 49,5 тысяч квадратных 
метров двухслойного асфальто
бетона. Если это развернуть в 
семиметровую ширину дороги 
получится более 7 километров.

Большой вклад в трудовую 
победу внесли оператор АБЗ Н. 
Ионов, супруги Веревкины и 
Дробот, машинисты бульдозера 
В. Серба и И. Бут. экскаватор
щики В. Рынзин и В. Блиников.

Настроение рабочих и механи
заторов хорошее. Все делается 
для того, чтобы за зиму подго
товить технику к дорожным ра
ботам в срок и с хорошим ка
чеством.’

Н. ПОДЕРЯГИНА, 
начальник участка ДСУ-1 
• «Крайколхозстроя».ВКЛАД СВЕКЛОВОДОВ

Свекловоды колхоза «Казь- 
минский» одними из первых в 
районе завершили уборку уро
жая и отгрузку корней на заго
товительные пункты. Правление 
и партийный комитет колхоза 
подвели итоги соревнования ме
ханизированных звеньев и ме
ханизаторов, принимавших учас
тие на уборке.

Замечательных результатов 
добился звеньевой А. Велико- 
конь, убравший агрегатом 
«КС-6» 231 гектар. С каждого 
из них получено по 282 центне

ра корней. На предприятия са
харной промышленности отгру
жено 5651 тонна ценного сырья.

Первое место в колхозе сре
ди звеньев ручного труда завое
вал коллектив Н. Галяндиной, 
собравший с каждого из 72 гек
таров по 295 центнеров корней. 
Всего колхоз продал государст
ву 28 400 тонн сахарной свек
лы. '

Н. ЦЫНДРИН, 
секретарь парткома колхо

за «Казьминский».

М0Л0Н0 СВЕРХ ЗАДАНИЯ
В конторе молочнотоварной 

фермы первого отделения совхо
за «Беломечетский» собрались 
животноводы, зооветспециалис- 
ты, работники вётслужбы. Под
водились итоги работы фермы 
за 10 месяцев этого года. Зада
ние по производству «молока вы
полнено досрочно. За текущий 
период получено 15 085 центне
ров молока, это на 45 центне
ров больше, чем предусмотрено 
.планом, продано государству 
II 800 центнеров.

Победителями среди доярок 
стали Р. Попова, надоившая на 
каждую фуражную корову с 
начала года по 2 520 килограм
мов молока и М. Тарасенко, ко
торая получила от каждой коро
вы по 2 460 килограммов. Обе 
доярки уже выполнили свои го
довые обязательства.

И. МАТВИЕНКО, 
управляющий первым отде

лением.

Теплая встреча
ФРУНЗЕ, 31 октября. (ТАСС). 

Красочно убраны города, рабочие по
селки, колхозы и совхозы Киргизии. 
Вместе со всем советским народом 
республика торжественно отмечает 50- 
летие образования Киргизской ССР и 
создания Компартии Киргизии.

Сегодня сюда на юбилейные торже
ства прибыл член Политбюро ЦК 
КПСС Председатель Совета Минист
ров СССР А. Н. Косыгин. В аэропор
ту его встречали первый секретарь 
ЦК Компартии Киргизии Т. У. Усуба- 
лиев, Председатель Президиума Вер
ховного Совета Киргизской ССР Т. 
Кулатов. Председатель Совета Мини
стров республики А. С. Суюмбаев, 
члены Бюро ЦК Компартии Кирги
зии. представители общественности.

Товарища А. Н. Косыгина встреча
ли также прибывшие на торжества в 
Киргизию руководители делегаций.

Закончилась уборка риса во втором отделении 
рисосовхоза «Езсход». Побед » ем сср-внования 
стал комбайнер этого отделения Владимир Сте
фанович Куликов. Из бункера своего комбайна 
он выдал 2469 центнеров риса.

НА СНИМКЕ: В. С. Куликов. лг>„жуттл 
Фото П. БРЯЗГУНА,

В Совете Министров РСФСР
31 октября состоя

лось заседание Совета 
Министров РСФСР, на 
котором были обсужде
ны итоги выполнения 
Государственного пла
на развития народного 
хозяйства РСФСР за 9 
месяцев 1974 года.

Большое внимание 
на заседании Совета 
Министров РСФСР бы
ло уделено вопросам 
дальнейшего повыше
ния эффективности об
щественного производ
ства, ускорения ввода 
в действие производст
венных мощностей и их 
освоения, проблемам 
более полного исполь
зования внутрихозяйст
венных резервов, роста 
производитель н ости 
труда, повышения тех
нического уровня и 
улучшения качества 
продукции, дальнейше
го развития сельского 
хозяйства в свете речи 
Генерального секрета
ря ЦК КПСС товарища 
Л. И. Брежнева на за
седании Совета Мини
стров. СССР 1 — 2 ок- 

- тября.

Как подчеркивалось 
на заседании, необходи
мо принять все меры к 
тому, чтобы за остав
шееся до конца года

время оказать дейст
венную помощь отстаю
щим’ предприятиям и 
организациям и обес
печить успешное выпол
нение плана и социа
листических обяза
тельств на 1974 год по 
всем показателям. Ре
комендовано принять 
дополнительные меры 
к быстрейшему завер
шению работ по заго
товке в необходимых 
количествах грубых и 
сочных кормов и рацио
нальному их использо
ванию: разработать и 
осуществить полный 
комплекс зимних агро
технических мероприя
тий, обеспечить своев
ременный и' качествен
ный ремонт тракторов, 
автомобилей, зерноубо
рочных комбайнов и 
другой сельскохозяйст
венной техники в осен
не-зимний период, а 
также провести работу 
по повышению квали
фикации и дополни
тельной подготовке ме
ханизаторов.

На заседании высту
пил кандидат в члены 
Политбюро ЦК КПСС, 
Председатель Совета 
Министров РСФСР 
М. С. Соломенцев.

(ТАСС).



Как уже сообщалось, 23 октября состоялась IX сессия районного Со
вета депутатов трудящихся XIV созыва. С докладом «О - эде выполне
ния плана специализации и концентрации сельскохозяйственного произ
водства в хозяйствах района» выступил председатель райисполкома 
Е. И. Калюгин.

Ниже публикуется отчет о работе сессии.ИЗ ДОКЛАДА ПРЕДСЕДАТЕЛЯРАЙИСПОЛКОМА Е. И. КАЛЮГИНА
сделать для выполнения планов по 
кор мопроизво детву.

Курс на индустриализацию сель
скохозяйственного производства, ска
зал в заключение докладчик, отйё- 
чает духу времени. Поэтому вопросы 
спецйализации, концентрации и по
вышения эффективности сельскохо
зяйственного производства должны 
всегда находиться в центре внима
ния работы сельских Советов, каж
дого депутата, каждого, работника

государственного и хозяйственного 
аппарата.

С содокладом по этому же вопросу 
на сессии выступил председатель по
стоянной комиссии по сельскому хо
зяйству, председатель колхоза 
«Казьминский» А. А. Шумский. Он, 
в частности, остановился на вопросах 
эффективного использования техни
ки, орошаемых земель, создании 
культурных долголетних пастбищ.

Наш район в крае, сказал доклад
чик, входит йо специализации в 
третью зерно-животноводческую зо
ну, которая характеризуется высо
ким удельным весом зерна (26 -про
центов), производством технических 
культур. В животноводстве первое 
место занимает овцеводство (2? про
цента), второе—скотоводство (21 про
цент). Кроме этого в структуре 
Варной продукции 
определенное место развитие и дру
гих отраслей.

то- 
района находит

Последовательно проводится работа 
по межхозяйственной®специализации. 
Такие культуры, как сахарная свек
ла, конопля, в основном" сосредоточе
ны в хозяйствах левобережья Куба
ни. До специализации урожайность 
сахарной свеклы в среднем по райо
ну составляла 138 центнеров с гекта
ра, а за восьмую пятилетку, когда 
проведена работа по специализации, 
урожайность повысилась до 229,4 
центнера в среднем за год. Резко 
снизилась себестоимость выращива
ния этой культуры, прибыль после 
специализации возросла до 180 про
центов на каждом гектаре.

зе «Восход» и колхозе имени Чапа
ева.

По плану внутрирайонной специа
лизации выращиванием свиней бу
дут заниматься колхозы имени Ок
тябрьской революции, имени Чапае
ва, «Казьминский». Птицеводство 
сосредоточивается в таких хозяйст
вах, как племптицезавод «Кубань», 
птицефабрика «Невинномысская», 
колхоз имени Ленина.

За три года девятой пятилетки 
рост выхода валовой продукции на 
100 гектаров сельскохозяйственных 
угодий к среднегодовому выходу в 
восьмой пятилетке возрос по району 
на 26, в том числе по колхозам на 
12,3, по совхозам — 49,6 процента. 
Однако использование производст
венных фондов не эффективно, общий 
непрерывный рост производства про
дукции на 4—5 процентов ежегодно 
в районе не выполняется.

Затем докладчик подробно останав
ливается на причинах низкой уро- 
жайности сельскохозяйственных 
культур, низкой продуктивности ско
та и птицы, из-за чего недобор вало
вой продукции против плана спе
циализации только по колхозам со-

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ
Слово предоставляется депутату, 

председателю колхоза имени Октя
брьской революции И, А. Шере
метьеву:

— В нашем колхозе осуществлена 
специализация в птицеводстве, ово
щеводстве и садоводстве. Это дало 
положительный результаты. Произ
водство яиц, например, увеличилось 
в два раза, мяса птицы — на 90 
процентов, себестоимость одной тыся
чи яиц снижена с 57 до 46 рубле:! 
яйценоскость кур увеличилась со 125 
до 187 яиц в 1973 году, прибыль 
увеличилась с 10 тысяч рублей до 
88,3 тысячи.

Далее тов. Шереметьев рассказыва
ет о преимуществах специализации 
в овощеводстве хозяйства.

— В девятой пятилетке,— продол
жал оратор,— планировалось также 
провести специализацию в молоч
ном животноводстве, в откорме круп
ного рогатого скота и в свиноводстве. 
Решить эти вопросы мы могли бы на

С 1967 года организованы 2 специ
ализированных овощеводческих сов
хоза, сдавших в 1973 году 78,6 про
цента от всех товарных овощей в 
районе. Это совхозы «Междуречен- 
ский» и «Правокубанский». Кроме 
этого, овощеводство в дальнейшем 
будет развиваться в колхозах имени 
Октябрьской революции, имени Ча
паева.

Уже сейчас результаты от специа
лизации овощеводства очевидны. 
Если в колхозе имени Октябрьской 
революции каждый гектар овощей 
за 1973 год дал прибыль 528 рублей, 
в совхозе «Правокубанский» — 362 
рубля, то колхоз «Заветы Ильича» 
понес убыток на каждом гектаре 
1144 рубля, совхоз «Беломечет
ский» — 238 рублей.

В овцеводстве, продолжал доклад
чик, по плану специализации пре
дусмотрено увеличение поголовья 
овец в совхозах правобережья. Ов
цесовхоз «Родина» специализируется 
на выращивании племенной продук
ции овцеводства. Планы выходного 
поголовья овец совхозами, кроме сов
хоза «Беломечетский». и в целом по 
району выполняются. Что же касает
ся продуктивности, то она 
хозяйств остается крайне 
За годы девятой пятилетки 
«Невинномысский» недодал 
дарству 53 тонны шерсти. «Кочубеев
ский» — 41, «Беломечетский» — 19. 
В текущем годч в специализирован
ных совхозах «Невинномысский» и 
«Кочубеевский» настриг шерсти с 
овцы получен 3 5 килограмма в сов
хозе «Беломечетский» — 3 6. Это са
мый низкий результат по району. 
Снизили настриг шерсти в совхозе 
«Родина». '

В этой пятилетке предусматрива
лось создание межхозяйственного 
откорма молодняка крупного рогато
го скота на базе колхоза «Казьмин- 
ский». База откорма на 1800 голов 
есть, но колхоз не принял на откорм 
из других хозяйств ни одной головы, 
более того сам не выполняет заготов
ки мяса, предусмотренные планом. 
Не решен вопрос и по созданию спе
циализированных’ хозяйств по вы
ращиванию телок и нетелей в совхо-

КУРСОМ

му придан цёх по приготовлению 
травяной муки.

— В совхозе «Родина» снизилось 
получение шерсти.— говорит депу
тат М. П. Сорокина.— Причин здесь 
несколько. Сказался и недостаток 
кадров, и нехватка кормов, и низкая 
организация труда. Сейчас принима
ются меры по наведению должного 
порядка в этой отрасли. Укреплены 
кадрами чабанские бригады, заго
товлены качественные корма.

Затем М. П. Сорокина остановилась 
на роли депутата в решении про
изводственных, культурно-бытовых 
проблем нА селе.

Вопросам интенсификации про
изводства и ускорению научно-тех
нического прогресса, развитию кон
центрации и специализации в сель
ском хозяйстве посвятил свое высту
пление депутат, заместитель началь
ника районного управления сельско
го хозяйства В. М. Никитин.

СлоЪо предоставляется депутату, 
управляющему Октябрьского отделе
ния «Сельхозтехника» В. П. Петунину.

— Коллектив Октябрьского отде- 
говорит 
на ус-

в ряде 
НИЗТ'ОЙ. 
совхоз 

госу-

СПЕЦИАЛИЗАЦИИ
с XX сессии районного Совета

ставил- 8,4 миллиона рублей.
Опыт передовых хозяйств показы

вает, что углубленная специализа
ция, правильное размещение отрас
лей повышает производительность 
труда, дает основу роста рентабель
ности. Примером в этом отношении 
может служить специализация и 
концентрация в колхозе имени Ок
тябрьской революции. Успешно осва
иваются капитальные вложения в 
колхозе имени Балахонова, с учетом 
местных условий и специфики про
изводства размещаются отрасли в 
кЪлхозе «Красная звезда», совхозе 
«Восход» и некоторых' других хо
зяйствах. Однако в целом намечен
ные мероприятия по внутрихозяйст
венной специализации и концентра
ции сельскохозяйственного производ
ства не выполняются. В ряде случаев, 
к сожалению, низка эффективность 
действующих комплексов.

Важное место в докладе было уде
лено совершенствованию управления 
при осуществлении специализации 

*и концентрации производства. Это 
положительно решается в совхозах 
«Междуреченский », «Правокубан
ский». Однако крайне медленно со- 

* вершенствуется структура 
ния в колхозах имени 
«Казь минский», совхозе 
Остались на бумаге планы
ходу на новую структуру управления 
в совхозах «Беломечетский», «Кочу
беевский». «Закубанский», колхозе 
имени Ленина. Следует обратить се
рьезное внимание развитию допол
нительных отраслей в каждом хозяй
стве, чтобы они были технически и 
экономически обоснованы и не явля
лись случайными. Многое предстоит

управле- 
Чапаева, 

«Восход», 
по пере-

2 года раньше, но нас задержало 
строительство молочного комплекса 
и откормочника для свиней. Также 
немало предстоит сделать для увели
чения производства зерна и кормов, 
орошения земель.

Выступает депутат, заместитель 
председателя колхоза «Казьминский» 
А. Н. Ресть.

— Проводя специализацию в рас
тениеводстве,— сказал он. — колхоз*  
«Казьминский» еще в 1969 году на
чал проводить землеустройство, а в 
1972 году его проект был полностью 
перенесен на натуру. Безусловно? в 
один прием, только проведением 
землеустройства специализацию не 
проведешь, нужна большая органи
зационная работа и в растениевод
стве, и в животноводстве.

Наряду со специализацией внутри 
хозяйства, говорит далее А. Н. Ресть, 
нам кажется необходимым прово
дить в районе и межхозяйственную 
специализацию.

На трибуне секретарь комитета 
ВЛКСМ колхоза имени Чапаева, де
путат райсовета В. В. Бондаренко.

— В нашем хозяйстве.— сказал 
он,— звено И. М. Нагорного специа
лизируется на выращивании сахар
ной свеклы Впервые это звено было 
создано в 1962 году, и на 245 гекта
рах вырастило по 219 центнеров 
сладких корней, или на 76 центнеров 
больше, чем по колхозу. Особого ус
пеха свекловоды звена добились в 
нынешнем году. На площади 270 гек
таров ими получено по 423 центнера 
сахарной свеклы с каждого гектара. 
Выгодность специализации сельско
хозяйственного производства доказы
вает и создание орошаемого отделе
ния по производству кормов, которо-

ления «Сельхозтехника»,— 
он,— направляет свои силы 
пешное выполнение плана девятой 
пятилетки. Он решил довести ремонт 
двигателей до 10240 штук при пла
не 9825.

На производстве риса и молока, 
поставках рыбы специализируется 
рисосовхоз «Восход». В своем высту
плении директор совхоза, депутат 
И. М. Иваненко г Становился на ре
шении проблем концентрации про
изводства в животноводстве, на эф
фективном использовании орошае
мых земель.

— Птицефабрика «Невинномыс
ская» начала строиться в 1964 го
ду,—. сказал в своем выступлении 
директор Н. И. Бондаренко. —В нача
ле 1968 года фабрика сдана в экс
плуатацию с проектной мощностью 
1 млн. бройлеров в год. В настоящее 
время хозяйство состоит из двух 
специализированных комплексов: по 
выращиванию бройлеров и по про
изводству яиц на промышленной 
Панове. Что же дала специализация? 
Производство и продажа государству 
продукции к 1973 
го^я возросла: по 
яиц — в 1.2 раза.

году против 1968 
мясу — в 5 раз,

колхоза «Заветы
А. М. Лисиченох

производства, 
и животновод-

словом на сес- 
райис-

Председатель 
Ильича», депутат 
посвятил свое выступление повыше
нию эффективности 
продуктов земледелия 
ства в хозяйстве.

С заключительным
сии выступил председатель 
полкома Е. И. Калюгин.

Прения окончены. По обсуждаемо
му вопросу депутаты принимают ре
шение. направленное на безусловное 
выполнение мероприятий по специа
лизации и концентрации производ
ства, намеченных на девятую пяти
летку.

Сессия заслушала также отчет о 
проделанной работе постоянной ко
миссии по промышленности, строи
тельству, транспорту и связи, с ко
торым выступил председатель комис
сии. начальник МПМК И. Т. Шамин.

На этом девятая сессия райсовета 
свою работу закончила.

Недавно в Кочубеев
ском объединении 
«Сельхозтехника» сое- 
тоялся Всесоюзный се
минар работников тор
говли и реализации 
сельскохозяйствен ной 
техники и запасных 
частей. Здесь же участ
ники семинара ознако
мились с работой дис*  
петчерской службы.

НА СНИМКЕ: зна- 
комство с организацией 
отправки запчастей в 
хозяйства района.

Фото П. Брязгуна.

На 7 дней раньше
Остановив тракторы 

на краю поля, тракто
ристы Виктор Верени- 
кин, Александр Твердо- 
хлебов и Иван Разо- 
ренко крепкими руко
пожатиями поздравили 
друг друга с окончани’ 
ем вспашки. В колхозе 
имени Балахонова под
нято 3 250 гектаров зя
би. На 7 дней раньше 
намеченного механиза
торы выполнили свое 
задание.

Закончилась в хозяй
стве и уборка кукуру
зы. Золотые початки

убраны с 614 гектаров. 
Слаженно и' организо
ванно работали звенья 
В. Белоусова и Н. Бо
гачева. В своих брига
дах они первыми ра
портовали о заверше
нии уборки кукурузы. 
Среди водителей луч
шим признан Р. Эсена- 
лиев. Сейчас механиза
торы хозяйства готовят
ся к ремонту техники.

А. ШЕПЕЛЕВ, 
главный агроном 
колхоза имени Ба

лахонова,

2 ноября 1974 г.



Трудовая победа птицеводов
коллектив госплемптицезавода «Нубань» досрочно выполнил пятилетний план

НА СНИМКЕ: одна из лучших птичниц плем- 
птицезавода «Кубань» Зинаида Васильевна Соло
вей.

Фото П. БРЯЗГУНА.

Правительственная

телеграмма
Невинномысск Ставропольский гос- 

племптицезавод «Кубань».
Поздравляю коллектив госплемптице- 

завода большой трудовой победой зпт до
стигнутой ходе социалистического сорев-( 
нования досрочному выполнению пяти
летнего плана производства продажи го
сударству яиц зпт мяса птицы тчк Выра
жаю сердечную благодарность рабочим зпт 
служащим и специалистам за ваш герои
ческий труд зпт желаю счастья зпт здо
ровья новых успехов труде по претворе
нию в жизнь решений XXIV съезда Ком
мунистической партии Советского Союза 
тчк

Министр совхозов РСФСР 
Воловченко.

Ответственностьобязывает
На госплемптицезаво- 

. де я с 1965 года. Не 
могу забыть первые дни, 
тот момент, когда нача
ла знакомиться с кол
лективом. С непривыч
ки я поначалу растеря
лась: производство
большое, приходилось 
много работать вруч
ную. Уже начала сом
неваться: «Выдержу
ли?».

леров. При малых зат
ратах корма наблюда
ется высокая интенсив
ность роста птицы.

И тут заметила, 
мои колебания Мария 
Петровна Белоконь, 
наш мастер, отличный 
наставник.

— Не отчаивайся, 
сначала всегда трудно. 
Привыкай, — тепло ус
покоила она меня.

рапорто-
0 ВЫПОЛ-

ПррИЗВОЛг-

планом 
ось 

ты- 
года 
про-

ВЕЛИКИ’И Октябрь 
как желанный 
гость приходит в 

каждый рабочий кол
лектив, в каждую со
ветскую семью.

Для коллектива гос- 
племптицезавода «Ку
бань» праздник Ок
тября радостный вдвой
не. Недавно труженики 
предприятия 
вали Родине
нении планов девятой 
пятилетки по 
ству и реализации про
дукции.

Пятилетним
предусматри вал 
произвести 11561 
сячу яиц. За три 
и девять месяцев 
изведено 11 787 тысяч. 
Намечалось произвести 
7 248 центнеров мяса 
птицы, эти планы так
же выполнены успеш
но.

Само название, пле
менной завод, говорите 
том, что коллектив при
зван производить и по
ставлять птицепред- 
приятиям племенные 
яйца для выращивания' 
кур мясных пород. За 
годы девятой пятилет
ки значительно увели
чилось маточное стадо 
и сейчас оно составля
ет 18 400 кур-несушек. 
Среднегодовая яйценос
кость кур превышает 
170 яиц от несушки. 
Завод в полной мере 
обеспечивает племен
ным материалом собст
венные нужды, и боль
шое количество яиц 
реализует птицепред- 
приятиям нашего края

ПЯТИЛЕТКИ ШАГИ САЖЕНЬИ
и многих республик и 
областей страны. Дос
таточно сказать, что в 
девятой пятилетке про
дано 9,5 миллиона яиц.

Увеличение произ
водства продукции — 
одна из главных задач, 
стоящих перед коллек
тивом. Неотъемлемой 
чертой каждого рабоче
го стала рачительность 
и бережливость в боль
шом и малом. Снижа
ются затраты кормов 
на производство яиц и 
мяса. ' Вместо 640, на 
один центнер привеса 
цыплят расходуется 
575 кормовых единиц.

Реализационная стои
мость племенных и 
элитных яиц составля
ет 2.9 и 5.1 рубля за 
десяток. Поэтому у нас 
выше чем в товарных 
птицехозяйствах и зат
раты на их производст
во. Однако люди дела
ют все для того, чтобы 
выдавать дешевую про
дукцию и высокого ка
чества. Тысяча яиц об
ходится предприятию в 
111.6 рубля. На один 
рубль десять копеек 
дешевле, чем планиро-. 
валось, на 67 копеек 
снижены расходы на 

,центнеп производства 
мяса. Между тем, сред
несуточные привесы 
птицы по разным воз
растным группам выше 
плана на 1,4 грамма. 
Граммы это на первый 
взгляд капля в море, 
но из них за годы пяти-

летки сложились дент- 
неры и тонны. Благода
ря хозяйской расчетли
вости и бережливости 
на каждом участке, с 
начала пятилетки пред
приятие получило око
ло 400 тысяч рублей 
сверхплановой прибы
ли.

Успехи коллектива — 
это результат слажен
ной работы всех цехов 
и подразделений, рост 
технической оснащен
ности предприятия. 
Только в прошлом году 
в пяти птичниках уста
новлено новое импорт
ное оборудование, кото
рое • за исключением 
сбора яиц полностью 
освободило людей от 
ручного труда. Птице
воды систематически 
'повышают свои знания 
в зоотехнических круж
ках и экономической 
школе. Коллектив 
предприятия по праву 
гордится замечатель
ными то'”’ 7титн^-ттт — 
заведующей цехом ин-

кубации Ольгой Наза
ренко, операторами 
Татьяной Редькиной, 
Валентиной Шурчило- 

• вой. Большой вклад 
в пятилетку внесла 

воз- 
Еленой

Большой 
пятилетку з 

бригада птичниц, 
главляемая 
Бобровской. Мастером 
выращивания 
является Зинаида Со
ловей, высокой яйце
носкости кур добивает
ся Мария Зубкова. По 
крупице вносили в об
щее дело электрики и 
слесари, шоферы и вет- 
специалисты.

Сейчас завод пред
ставляет собой огром
ную строительную пло
щадку. К концу пяти
летки вступит в строй 
новый комплекс на 50 
тысяч 
Строится

- ник, столовая, душевая 
и другие объекты хо
зяйственного назначе
ния.

А. 
и.

Мария Петровна'бы
ла моим верным по
мощником. Ее забота и 
беспокойство не пропа
ли дар0м. До сих пор 
храню в сердце и вкла
дываю в работу все то 
лучшее, что она 
вила мне.

при

что 
на

ЦЫПЛЯТ

кур-несушек. 
санпропуск-

НА СНИМКЕ: группа передовика производст
ва племзавода (слева направо) птичницы В. И. 
Кирпа, Р! П. Глушенко, Л. И. Юрченко. М. И. 
Зубкова и зоотехник отделения А А. Калистая.

Фото П. БРЯЗГУНА.

НА ПЕРВОМ МЕСТЕ 
ЗАБОТА О ЛЮДЯХ

На откорме молодняка работаю 
пятый год. Участок мой требует осо
бого внимания. Выращиваю цыплят 
бройлеров в возрасте от 1 до 56 дней. 
Представьте 8000 маленьких комоч
ков, всех их. нужно выкормить, со
хранить. В период выращивания 
цыплят очень важно соблюдать 
режим кормления. Птица получает 
необходимое для нормального разви
тия количество питательных ве
ществ, повышается ее устойчивость к 
заболеваниям. Рацион используется 
полноценный. Витаминные 'корма 
составляют в нем значительную

* Я уже сказала, 
восемь лет назад 
предприятии ручной 
труд составлял значи- 

' тельную долю. Иное де
ло сейчас: все трудо
емкие процессы .меха
низированы, корма пти
це раздаются с по
мощью кормораздатчи
ков. световой день ре
гулируется светом элек
трических ламп, уста
новлена эффективная 
система вентиляции.

Ухаживаю я за ма
точным стадом. Сейчас 
за мною закреплено 
2650 кур-несушек по
роды белый плимутрок. 
Яйца этой породы ис
пользуются для выра
щивания цыплят-брой-

За 9 
нешнего 
не 157 
каждой 
ки по 166 яиц, сохран
ность поголовья соста
вила 98,9 процента, 
при обязательстве 98.5. 
Конечно, успех пришел 
не сразу. Выполняя 
любое дело, я прежде 
всего чувствую личную 
ответственность-. Здесь 
и строгая трудовая 
дисциплина, и правиль
ное кормление птицы, и 
заботливый уход за 
ней, и стремление не 
подвести коллектив. 
Мои подруги Вера Ки
рина. Зинаида Боровко
ва, Нина Гребенникова 
—-ничуть не хуже, они. 
также стремятся к то
му, чтобы больше по
лезного принести свое
му предприятию. Моя 
ученица Тамара Пивне- 
ва несмотря на то, что 
работает недавно, уже 
прочно освоила 
профессию.

месяцев ны- 
года при пла- 

я получила от 
курицы-несуш-

свою

пред- 
нкрно- 
Полез-

Ежегодно на 
приятии ведется 
мическая учеба, 
ность ее несомненна. 
Птичница ближе знако
мится ' со структурой 
производства, изучает 
его особенности. На
пример. необходимо, 
чтобы каждый знал, от
чего зависит себестои- 

- мость продукции, как 
побиться ее снижения. 
Также проводится зоо
техническая учеба.

Р. ГЛУШЕНКО, 
птичница, мастер- 
жнвотновод 1-го 

класса.КОЛЕСНИКОВ, 
о. за
вода «Кубань».

часть. Когда цыплята достигают 56- 
дневного возраста, мы производим 
выбраковку. Тех, которые останутся, 
продолжаем откармливать до 140 
дней и дерзким их для пополнения 
маточного стада.

За третий квартал этого года по
лучила на каждую голову среднесу
точных привесов 19,2 грамма при 
плане 19. сохранность поголовья со
ставила 98.3 процента. Кстати, моим 
наставником, как и у Раисы Глушен
ко, была Мария Петровна Белоконь. 
Благодаря ей, я глубже увидела, 
освоила дело, полюбила его.

Важное место на предприятии 
отводится развитию социалистичес
кого соревнования. Каждый знает, за 
что он борется, старается использо
вать всё резервы для получения

высоких производственных резуль
татов.

На госплемптицезаводе оформлен 
специальный уголок социалистичес
кого соревнования. Здесь отражены 
все экономические показатели пред
приятия, итоги работы птичниц. Ши
рокая гласность соревнования объе
диняет наши усилия.

Надо отдать должное нашим бпигади- 
рам Ларисе Ефименко и Елене Бобров
ской. Их сметка, хозяйский подход 
.к делу всегда настраивают работу 
коллектива на боевой лад. Произ
водство сейчас с каждым годом усло
жняется. Я имею ввиду внедрение 
прогрессивных методов труда, меха
низацию и автоматизацию трудоем
ких процессов. Все это требует по
вышения профессионального уровня. 
Не случайно у нас отводится боль

шое внимание изучению научной 
организации труда, проводятся заня
тия по ветеринарии.

Мне хотелось 
нашем отдыхе, 
нем заложен

бы еще рассказать 
Ведь по существу 
успех, настроение 
много раз выезжа-
Черного моря, в

о 
в 
людей. Летом мы 
ли на побережье 
живописные места Домбая, Архыза, 
и Теберды. В бытовой комнате пред
приятия имеются газеты, журналы, 
хорошо организовано питание в сто
ловой.

Забота о человеке стоит у нас на 
первом месте. Много инициативы 
вкладывают в это дело директор 
А. И Баранова, председатель завко
ма В. Замуруева и другие.

Л. ПРУДКОВА, 
птичница.



4 ноября, ПОНЕДЕЛЬНИК

9»00 — Программа передач. 9-05 — 
Утренняя гимнастика. 9-20 — Новос
ти. 9-30 «В мире животных». 
10-30 '— ,«Клуб кинопутешествий». 
15-25 — Программа передач. 15-30 —
«По родной стране». Киноочерк. 
16-00—«Наш сад». 16-30 — «Наука 
сегодня». 17-00 — Беседа юриста 
(И). 17-10 — Краевой телевизионный 
экран почета работников сельского 
хозяйства (П). 17-50 — «Ставро
полье: день за днем»‘(П). 18-15 — 
Телевизионный доку ментальный 
фильм «Наш друг — ГДР». 
19-15 — Художественный
фильм «Чапаев». 21-00 — «Время». 
21-30 — Чемпионат СССР по хоккею. 
«Спартак» (Москва) — «Динамо» 
(Москва). 22-15 — «У студентов есть 
своя планета». Навстречу краевому 
слету строительных студенческих от
рядов (II). 23-00-—Спортивный днев
ник. 23-15 — Новости, программа пе
редач.

5 ноября, ВТОРНИК

9-00 — Программа передач. 9-05 — 
Утренняя гимнастика. 9-20 =— Новос
ти. 9-30 — Программа мультфильмов. 
10-00 — Премьера телевизионного 
художественного фильма «Происше
ствие»”. 15-25 — Программа передач. 
15-30 — «Товарищ песня». Телевизи
онный документальный фильм. 
16-00 •— Концерт художественной 
самодеятельности. 16-35 — «Объек-
тив». 17-05 — Краевой телевизионный 
экран почета работников промыш
ленности (П). 18-00 — Новости Ста
врополья (П). 18-15 — Театр «Коло
кольчик». 18-30 — «Страна пред
праздничная». Телевизионная пере
кличка победителей предоктябрьско
го социалистического соревнования. 
19-00 — Футбол. Кубок обладателей 
кубков. «Динамо» (Киев) — «Эйн- 
трахт». (Франкфурт) ФРЕ Трансля-
ция из Киева. 21-00 — «Время». 
21-30 — Всесоюзный конкурс артис
тов эстрады. Заключительный кон
церт. 23-30 — Новости, программа 
передач.

6 ноября, СРЕДА

9-00 — Программа передач. 9-05 — 
Утренняя гимнастика. 9-20 — Новос
ти. 9-30 — Программа мультиплика
ционных фильмов. 10-00 — Премье
ра телевизионного художественного 
фильма «Великий укротитель». 
15-25 — Программа передач. 15-30 — 
«Творчество юных». 16-00 — «Сове
туясь с Лениным». Телевизионный 
очерк. 16-30 — Концерт классической 
музыки. 16-55 — Торжественное за
седание, посвященное 57-й годовщи
не Великой рк'уябрьской социа
листической революции. Празд
ничный концерт. Трансляция 
из Кремлевского Дворца съездов. По 
окончании — «Утро твое, Москва», 
телевизионный докум витальный 
фильм. 20-30 — Футбол. Кубок ев
ропейских чемпионов. «Селтик» 
(Корк) Ирландия — «Арарат» (Ере
ван), 2-й тайм. Трансляция из Ере
вана. 21-15 — «Время». 21-45 — 
Премьера телевизионного музыкаль
ного фильма «Хоровод дружбы». 
22-45 — Футбол. Кубок УЕФА. «Ди
намо» (Москва) — «Динамо» (Дрез
ден), 2-й тайм. Трансляция со стадио
на «Динамо». 23-30 — Новости, про
грамма передач.

7 ноября, ЧЕТВЕРГ

9-50 — Москва. Красная площадь. 
Военный парад и демонстрация тру
дящихся, посвященные 57-й годов
щине Великой Октябрьской социа- 
'листическбй революции. «Песня сча
стливого детства». Концерт лауреа
тов смотра детской художественной 
самодеятельности города Москвы. 
13-30 — Художественный фильм 
«Ленин в Октябре». 15-00 — «Наш 

адрес — Советский Союз». 16-00 — 
«Октябрьский вихрь». Поэтическая 
композиция. 16-15 — Художест
венный фи ль м «Молодые». 
17-45 — Программа мультфильмов. 
18-15 — Премьера телевизионного 
художественного фильма «Цемент», 
1-я серия. 19-25 — «Советский Союз 
глазами зарубежных гостей». 19-40 — 
«Огни цирка». 20-30 — Репортаж о 
военном параде и демонстрации тру
дящихся, посвященных 57-й годов
щине Великой Октябрьской социа
листической революции. 22-00 — «Го
лубой огонек». По окончаний новости, 
программа передач.

■ ' • I
8 ноября, ПЯТНИЦА

9-00 — Программа передач. 9-05 — 
Утренняя гимнастика. 9-20 — Новос
ти. 9-30 — «Ребятам о зверятах». 
Передача из Ленинграда. 10-00 — 
«Очевидное — невероятное». 11-00 —. 
«Театр юного зрителя». Премьера те
левизионного спектакля «Тимур 
Фрунзе», часть 1-я. 12-20 — Музы
кальный киоск». 12-50 — Ставрополье 
праздничное. (П) 13-20 — Оперетта 
К. Листова «Конкурс женихов». 
Спектакль Ленинградского театра 
музыкальной комедии. Передача из 
Ленинграда. 15-00 — «Советский 
Союз глазами зарубежных гостей». 
15-15 — -Человек. Земля. Вселенная». 
15-45 —т «Мастера*  спортивной гим
настики». 16-30 — Телевизионный 
клуб «Москвичка». 17-45—«Поэзия». 
18-00 — Новости. 18-15 — Премьера 
телевизионного худо жественного 
фильма «Цемент», 2-я серия. 19-20 — 
«Песня-74». 19-40 — Премьера теле
визионного художественного фильма 
«Люди и манекены». 21-00 — «Вре
мя». 21-30—«Театральные встречи». 
23-30 — Спортивная программа. По 
окончании новости, программа пере
дач.

9 ноября, СУББОТА

9-00 — Программа передач. 9-05 — 
Утренняя гимнастика. 9-20 — Новос
ти. 9-30 — «Будильник». 10-00 — 
«Служу Советскому Союзу!» 11-00 — 
«Театр юного зрителя». Премьера 
телевизионного спектакля «Тимур 
Фрунзе», часть 2-я, 12-30—«Часовые 
порядка». Передача, посвященная 
дню советской милиции (П). 13-30 — 
Музыкальная программа по письмам
зрителей «В вашем доме». 14-00 — 
Лауреаты Государственных премий 
СССР 1974 года в области литерату
ры и искусства. 14-30 — «Впервые на 
экране». Художественный фильм 
«Точка, точка,; запятая». 15-50 — 
«Любителям балета». 16-35 — Про
грамма мультипликационных филь
мов. 17-00 — «Клуб кинопутешест
вий». 18-00 — Новости. 18-15 — «От 
всей души». Встреча с тружениками 
совхоза «Любань» Вилейского райо
на Минской области. Ведет передачу 
народная артистка РСФСР В. Ле
онтьева. 20-00—Телевизионный театр 
миниатюр «13 стульев». 21-00 — 
«Время». 21-30 — Праздничный ве
чер в Останкине. 23-20 — Новости, 
программа передач.

10 ноября, ВОСКРЕСЕНЬЕ

9-00 — Программа передач. 9-05 — 
Утренняя гимнастика. 9-20 — Новос
ти. 9-30 — Программа мультфильмов. 
9-55 — Концерт. 15-25 —- Программа 
передач. 15-30 — Программа телеви
зионных документальных фильмов. 
16-00 — «Родителям о детях». 
16-30 — А. Гайдар. «Горячий камень». 
Передача по литературе. 17-00 — 
«Творчество, юных». 17-30 — В эфи
ре — «Молодость». Всемирный день 
молодежи. 18-00 — Новости Ставро
полья (П). 18-15 — «Сегодня — День 
советской милиции». Пресс-конфе
ренция министра внутренних дел 
СССР Н. А. Щелокова. 19-00 — Лау
реаты Государственных премий СССР 
1974 года в области музыкального 
искусства. 19-45 — Премьера телеви
зионного многосерийного художест
венного фильма «Рожденная револю
цией». Фильм 1-й «Трудная осень». 
21-00 — «Время». 21-30 — Междуна
родный турнир по хоккею на приз 
газеты «Известия».Сборная Финлян
дии — сборная СССР. Передача из 
Хельсинки. В перерыве — тираж 
«Спортлото». 23-40 — Новости, про
грамма передач.

ПОРЯДОК
проведения демонстрации трудящихся 

села Кочубеевского 1 ноября 1974 года
Начало демонстра

ции трудящихся села 
Кочубеевского 2 10 ча
сов утра. Участники ее 
собираются на своих 
предприятиях и в уч
реждениях, а затем 
следуют для построе
ния в колонны по ули
цам Вольная, Титова, 
Торговая. Оттуда ко
лонны направляются 
вниз по улице имени 
Октябрьской револю
ции, мимо трибуны, ус
тановленной на площа
ди у Дворца культуры.

Колонны движутся в 
следующем порядке:

колонна старых боль
шевиков, ветеранов ре
волюции и граждан
ской войны (ответст
венный В. И. Ледов- 
ской);

колонна коллектива 
физкуль тур н иков, 
спортсменов общества 
«Урожай» и ДОСААФ 
(ответственный Д. В. 
Земляной);

колонна учащихся и 
учителей средних школ 
№№ 3, 2 и 1 (руково
дители И. М. Шевчен
ко, В. А. Луганский, 
А. И. Губенко);

колонна колхозников 
колхоза имени Ок
тябрьской революции 
(руководители И. А. 
Шереметьев, Г. И. 
Джунев);

колонна совхоза «За
падный» (руководители 
А. И. Зннковский, Л. П. 
Малышева);

колонна работников 
швейной фабрики (ру
ководители В. М. Греч
кина, В. Н. Луганская);

колонна работников

Богословского кукуру
зообрабатывающего и 
хлебоприемного комби
ната (руководители 
С. Г. Скрипник, И. К. 
Катков);

колонна работников 
Кочубеевского комби
ната производственных 
предприятий (руководи
тели В. И. Боженко, 
И. Ф. Крикунов);

колонна работников 
Октябрьского отделе
ния, Кочубеевского объ
единения и левобереж
ного отделения \ «Сель
хозтехника», РЭС (ру
ководители В. П. Пету
нии, И. В. Галюткин, 
И. Н. Даниленко, А. С. 
Севостьянов);

колонна работников 
завода «Автоспецобо- 
рудование» (руководи
тели П. М. Гончаренко, 
А. К. Рожков);

колонна работников 
карьерного хозяйства 
(руководители Н. К. 
Лабузов, Н. В. Мирое
дов);

колонна работников 
деревообрабатываю щ е- 
го комбината (руково
дители И. Г. Кириллов, 
И. Г. Минзарев);

колонна работников 
СМУ-3 «Крайколхозст- 
роя», ПМК-1, ПМК-5, 
ПМК «Межколхозст- 
роя», ПМК-281, РСУ, 
ДСУ-1 (руководители 
К). Н. Блинов, И. Т. 
Шамин, Н. Г. Леошко, 
С. С. *Дрыгалов, ‘ Н. В. 
Подерягина);

колонна работников 
ПДУ-1499, ПМК-854,
железнодорожной стан
ции Богословская (ру
ководители Н. В. Го-

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
2^—3 ноября. Новый приключенче

ский фильм «СВЕТ В КОНЦЕ ТОН
НЕЛЯ». Начало в 16, 18, 20 часов.

4 — 5 ноября. Новый художествен
ный фильм > «ДМИТРИИ КАНТЕ
МИР». Начало в 16, 18, 20 часов.

6 — 7 — 8 ноября. Новый цветной ху
дожественный фильм «МОСКВА, ЛЮ
БОВЬ МОЯ». Начало в 16—18—20 
часов.

СКОРО!
Новая цветная кинокомедия «ЗВЕЗ

ДА ЭКРАНА». Производство «Мос
фильм».

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ» 

ПРИГЛАШАЕТ НА ПОСТОЯННУЮ 
РАБОТУ

токарей, сверловщиков, фрезеров
щиков, штамповщиков холодной 
штамповки, резчика металла на пиле, 
слесарей по ремонту промышленного 
оборудования, слесарей-инструмен
тальщиков 4—6 разрядов, электри
ков, заливщиков металла, формовщи
ков, подсобных рабочих.

За справками обращаться в отдел 
кадров завода.

20—10

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ КО
ЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО

ПРИГЛАШАЕТ 
на постоянную работу: тракториста 
с окладом 100 рублей в месяц, экспе
диторов по доставке товаров, ку
хонных рабочих, грузчиков.

Обращаться в отдел кадров обще
пита в здании Кочубеевской гости
ницы.

3 — 2

Кочубеевскому КПП 
ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу: рабочие дро
бильных установок, машинисты дро
бильщики, формовщики, бетонщики, 
няни в детский сад «Гвоздика»,

ОБРАЩАТЬСЯ ПО АДРЕСУ: ул Тор
говая, КПП, отдел кадров.

6 — 3

робчук, В. В. Фенев, 
А. П. Минаев);

колонна работников 
Кочубеевского АТП, 
АТП-2, АК-10, АТК 
Крайпотребсоюза (руко
водители А. В. Наваев, 
Ю. К. Лавриненков, 
И. Н. Загребельный, 
Н. А. Цикульников);

колонна работников 
районного потребитель
ского общества, комби
ната коммунальных 
предприятий, райбыт- 
комбината, «Кочубеев- 
скоемежрайгаз», СУ-5 
(руководители В. Н. 
Герда, С. Я. Анненков, 
Р. А. Оганесян, В. Н. 
Ильин, И. В. Метаннн);

колонна работников 
здравоохранения (руко
водители И. И. Лога
чев, В. А. Бойко);

колонна работников 
узла связи, отдела 
культуры, райфинотде- 
ла, райсобеса, отделе
ния Госбанка, райсель- 
хозуправления, ветле
чебницы, типографии, 
райисполкома, ЦСУ и 
других организаций (ру
ководители А. П. Лы
сенко, Л. С. Щелкина, 
Ф. Г. Буклов, Ю. П. 
Алимов, В. И. Храпач, 
И. В. Ворошилов, В. П. 
Башков, Н. И. Бело
конь, А. А. Петрова).

Расстановка колонн 
и порядок их передви
жения возложены на 
райвоенкома Н. И. Яро- 
венко.

Поддержание обще
ственного порядка по
ручено начальнику 
ОВД М. В. Чернову. !

Зам. редактора
В. ШЕВКУНЕНКО

РАЙОННЫЙ ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
4 ноября состоится

ЭСТРАДНЫЙ КОНЦЕРТ 
с участием популярной исполнитель
ницы цыганских песен и танцев 

ЗИНАИДЫ КОРЖОВОЙ 
•Начало в 19-30. Билеты продаются.

Учебный пункт при Кочубеевском 
АТП, Ставропольского учебного ком- 
Ямтхо НПО

ПРОИЗВОДИТ НАБОР 
на дневные курсы шоферов 3 класса, 
с выплатой стипендии 32 рубля 50 
копеек. Начало занятий с 15 ноября 
1974 года.

За справками обращаться в отдел 
кадров предприятия.

5 — 2

Районный Дворец Культуры объ
являет дополнительный прием уча
щихся 1-х -г 5-х классов в балетную 
студию. Дни занятий: вторник, чет
верг. с 16 часов.

С 1 ноября при Дворце культуры 
работает биллиардный зал.

2 — 2

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

водители 1—2 класса для работы на 
автобусах. Оплата труда повремен
но-премиальная.

5 — 2

Партийный комитет, правление и 
я профком колхоза имени Октябрь- 
I ской революции выражают глубо- 
В кое соболезнование родным и близ- 
■ ким по поводу скоропостижной 
I смерти секретаря партийной орга- 
I низации производственного участка 
I № 1

МОЛИБОГА
| Михаила Петровича
ртиинци В—‘11111   Я Н1111И1111№ИКЛВИ»ДИМВК«У

Коллектив работников торговли 
| села Заветного выражает соболез- 
В нование заведующей магазином 
| промторга Валентине Яковлевне 

Богатыревой по поводу смерти ее 
матери

Евдокии Ильиничны
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